

# FPII

## Kanit Binmas Polsek Cibatu Pimpin Apel Pagi Hari di Mako Polsek Cibatu

Cibatu - [CIBATU.FPII.OR.ID](http://CIBATU.FPII.OR.ID)

Feb 5, 2024 - 09:28



PURWAKARTA - Dalam rangka memperkuat sinergi dan komunikasi yang efektif antara pimpinan dan anggota, Polsek Cibatu Polres Purwakarta menyelenggarakan Apel Pagi pagi ini, dihadiri oleh seluruh personel Polsek Cibatu.

Kapolres Purwakarta AKBP Edwar Zulkarnain S.I.K., S.H., M.H., melalui Kapolsek Cibatu AKP Feri Kurniawan S.H, dalam pernyataan resmi, menyatakan bahwa Apel Pagi adalah kegiatan yang menjadi pilar fundamental dalam

meningkatkan koordinasi dan kedisiplinan di antara anggota kepolisian. “Apel Pagi bukan hanya sebagai rutinitas, tetapi juga sebagai bentuk nyata komunikasi dan koordinasi antara pimpinan dan personel seluruh Polsek Cibatu,” ujar AKP Feri pada hari Senin, 05 Februari 2024.

Pimpinan pentingnya kesatuan visi dan misi dalam menjalankan tugas kepolisian. “Melalui Apel Pagi, kami dapat menyampaikan arahan, mendengarkan permasalahan, serta memperoleh pemahaman yang lebih baik mengenai keadaan lapangan,” tambahnya.



Dalam Apel Pagi kali ini, seluruh personel diberikan kesempatan untuk menyampaikan laporan singkat terkait tugas-tugas yang telah dilaksanakan. Hal ini, menurut pimpinan, merupakan wujud transparansi dan saling pengertian di dalam tubuh kepolisian. “Setiap anggota memiliki peran penting, dan melalui komunikasi yang baik, kita dapat memperlihatkan sinergi yang kuat,” ungkapnya.

Apel Pagi bukan sekedar sekedar ritual formal, namun lebih sebagai upaya penguatan hubungan internal dan peningkatan semangat kerja. Pimpinan menegaskan melalui komunikasi yang terbuka, Polsek Cibatu dapat lebih responsif dalam menangani dinamika keamanan dan memberikan layanan terbaik kepada masyarakat.

Dengan semangat solidaritas yang terus diperkuat melalui kegiatan seperti Apel Pagi, Polsek Cibatu Polres Purwakarta berkomitmen untuk terus menjaga keamanan dan keamanan di wilayahnya, serta memberikan kontribusi positif bagi keselamatan dan kesejahteraan masyarakat.